

An die
Vertretung der Stadt Wyk auf Föhr

Sehr geehrte Damen und Herren!

Hiermit beantragt die SPD-Fraktion wie folgt:

Die Vertretung der Stadt Wyk auf Föhr möge sich Gedanken über die Ausführung einer eigenen Homepage für die Stadt Wyk zu machen

Die jetzige Homepage, die an das Amt Föhr-Amrum angegliedert ist, stellt sich als nicht mehr zeitgemäß dar und bietet den Bürgern zu wenig Informationsmöglichkeiten. Wir glauben, dass sich auch mit wenigen Mitteln eine neue Homepage so darstellen lässt, dass den Bürgern eine Vielzahl von Informationen gegeben werden kann (B-Pläne, Informationen über politische Themen, Kommunikationsfelder, Formulare und vieles mehr), eine leichtere Navigation möglich ist und sich so der Austausch Stadt-Bürger verbessern lässt.

Auch hier bitten wir, dies in den zuständigen Ausschuss zu verweisen.



Peter Schaper